



jueves 28 de marzo de 2019

# “MI VOTO CUENTA” AVAIN PIDE A LOS PARTIDOS QUE LES FACILITE SU PARTICIPACIÓN EN LAS ELECCIONES



El patio del Ayuntamiento ha acogido la lectura de un manifiesto de Avain, Asociación de Ayuda a la Integración, en el que se dirigen a instituciones, partidos políticos y sociedad en general bajo el lema “Mi voto cuenta”.

Se trata de una campaña a nivel nacional que está llevando a cabo la federación Plena inclusión a la que pertenece Avain y en la que solicitan que las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo tengan fácil acceso a los programas electorales, a los colegios electorales y que, en definitiva, se les facilite en todos los sentidos que este colectivo pueda ejercer su derecho al voto.

La Alcaldesa, Anabel Burgos, junto a miembros de la Corporación Municipal, les ha recibido y les ha trasladado que “siempre seréis bienvenidos a esta vuestra casa”.

[MANIFIESTO \[ /export/sites/elvisodelalcor/Manifiesto\\_-Texto-reivindicativo-Mi-Voto-Cuenta-2019.pdf \]](#)



